

Fitch asigna calificaciones a Nuevo Banco Comercial (Uruguay)

1 de septiembre de 2004

Fitch Uruguay, Montevideo - agosto 31, 2004: Fitch Uruguay asignó la Categoría B con Perspectiva Estable a la Calificación Internacional de Largo Plazo y la Categoría A+(uy) con Perspectiva Estable a la Calificación Nacional de Largo Plazo y a los Certificados de Depósito del Nuevo Banco Comercial S.A.. Las calificaciones otorgadas se fundamentan en la imagen y posicionamiento del Banco dentro del Sistema Financiero Uruguayo, su holgura de liquidez y capital y su actual accionista (Estado Uruguayo). Asimismo, se ha considerado el proceso de reestructuración de activos y pasivos que debió atravesar el NBC como resultado de la compra de activos de tres entidades liquidadas (Banco de Montevideo, Banco Caja Obrera y Banco Comercial) y el desafío comercial que esta situación le genera ante el nuevo escenario que presenta el mercado después de la crisis sufrida. Por otra parte, debido a que la propiedad de NBC está en manos del Estado Uruguayo, existe un alto grado de exposición pública y un riesgo de injerencia política en la gestión del Banco que, en el entendimiento de Fitch, podría dificultar su accionar. A diciembre 2003 registró un resultado positivo de USD 7.9 millones, que deriva en una ROA y ROE de 0.8% y 5.8%, respectivamente. Sus ingresos provienen fundamentalmente de la intermediación financiera neta, y -en menor medida- corresponden a ganancias por valuación de activos y pasivos en moneda extranjera. Respecto de la eficiencia, el Banco muestra un nivel de gastos elevado (Gastos/Activos: 13.7% en dic. '03), y sus costos se infieren inflexibles a la baja. Si bien la entidad muestra un alto porcentaje de la cartera clasificado como non performing, la categorización de las deudas responde a exigencias particulares impuestas por el BCU. El nivel de provisiones del Banco alcanza al 20% y supera a las medias del Sistema (9.4%) y Bancos Privados (7.8%). El fondeo actual de la entidad lo constituyen los Certificados de Depósito emitidos al momento de su constitución. La liquidez del NBC asciende al 37.2% en jun. '04, ratio que se considera elevado y que deriva en parte de las mayores exigencias de liquidez impuestas por el BCU y de la falta de demanda de crédito que presenta en mercado. A su vez, si incluimos a las Letras de Tesorería, el indicador se eleva al 45% en jun. '04. El patrimonio actual del Banco asciende a USD 140 millones y representa el 13.3% del Activo, nivel superior al promedio de Bancos Privados (8.6%). La entidad está cumpliendo holgadamente con las exigencias de capital mínimo, y presenta un exceso a junio '04 de 134.2%, por lo que registra un buen potencial de crecimiento de activos. NBC es una entidad financiera que adquirió activos de tres entidades que fueron liquidadas tras la profunda crisis sistémica de 2002. Compite brindando servicios de banca universal y cuenta con una fuerte presencia a nivel nacional, alcanzando un market share en términos de activos superior al 9.4% y de depósitos del 8.4%. El Banco se coloca 4to. en el ranking de activos y depósitos del total del Sistema y 2do. en el de Bancos Privados. Posee 48 sucursales, una dotación de personal de 855 empleados y es propietaria en Brasil de Banco Comercial Uruguai. Para mayor información consulte nuestra página web: www.fitchratings.com.ar Contactos Buenos Aires: Ana Gavuzzo, Evelyn Paradela, M. Fernanda López +5411 4327 2444 Nueva York: Peter Shaw, Linda Hammel, Ricardo Chaves 212-908-0500